
C-C7 -19)

• 

San Juan: Se reunió 

el Pleno municipal 

Próximo homenaje a don 
Manuel Amorós Gosálvez 

SAN JUAN (De nuestro co-
rresponsal M. Sánchez Bua-

, des).—El viernes se reunió el 
Pleno municipal, en sesión ex-
traordinaria y se tomaron los 
siguientes acuerdos: 

Rendir, en fecha próxima, pú-
blico homenaje de reconoci-
miento a don Manuel Amorós 
Gosálvez, por la valiosísima y 
desinteresada ayuda prestada 
siempre para la solución de im 
portantes gestiones en bene-
ficio de nuestro pueblo. Este 
homenaje consistirá, fundamen 
talmente, en la solemne rotula-
ción de la calle del ensanche 
de la población. que reciente-
mente se le dedicó. 

Aceptar la cesión de terre-
nos para viales, en la zona de.
El Salt, ofrecida por don Nico-
lás Baidal Ivars y don Adrián 
,Sellers Pastor, y la ofrecida 
igualmente por doña Leonor 
Ballester, para la apertura de 
la nueva calle, en proyecto, que 
unirá el principio de la calle de 
Cervantes con la de San An-
tonio. 

Aprobar definitivamente los 
proyectos de la urbanización 
Nuevo San Juan y Mar Moleta, 
presentados por sus promoto-
res, hermanos Pastor Sevila, y 
que se remitan los expedientes 
a la Comisión provincial de Ur-
banismo. 

Se aprobó la petición formu-
lada por don Manuel Costa Za-
plana y don Antonio Giner Ri-
poli, para el aprovechamiento 
de las aguas residuales, ya de-
puradas-, de la población, bajo 
las condiciones propuestas. 

Quedó el Pleno enterado de 
haber sido aprobado por el Go-
bierno Civil el reglamento re-
gulador del servicio de taxis 
de esta localidad. 

Se presentaron tres proyec-
tos para la ordenación urbana 
y embellecimiento con artísti-
co jardín, de la plaza central 
del polígono de urbanización, 
llamada Plan Sur, que se deno-
minará del Caudillo, acordándo-
se que pasen los tres proyec-
tos a estudio de las comisio-
nes municipales de Obras Pú-
blicas y Turismo. 

También se acordó pase a la 
comisión correspondiente una 
reclamación de la Diputación 
provincial sobre las aportacio-
nes municipales al plan de 
acondicionamiento y construc-
ción de caminos vecinales, co-
rrespondientes a los tres últi-
mos años, por un total de 
1.263.430 pesetas. 

Se aprobó el proyecto de re-
paración y arreglo de un tramo 
del camino de Abril, desde la 
carretera general de Valencia 
hacia el mar. 

A don Heriberto Verciti Ripoll, 
que pedía permiso para un ga-
raje para estancia, lavado y en-
grase de vehículos en la ave-
nida de José Antonio, 31, se 

le contestará para que pri-
mero presente el proyecto 
para conocer su alcance: a mís 
te John Sumerville se le auto-
rizó la construcción de un cha-
let en la urbanización Torre Bo-
nanza, y a don Roque Valero 
Mas, para otro en la urbaniza-
ción Capiscol: a don Vicente 
y don José Escoda Sala, para 
levantar un edificio de tres 
plantas y bajos comerciales en 
la calle de Calvo Sotelo, nú-
mero 1, esquina a la plaza de 
España; y a don Vicente Or-
tiz García, que pedía permiso 
para instalar una cámara frigo-
rífica para helados en la aveni-
da del General Mola, número, 
39, se le dijo que conforme, 
siempre y cuando legalice su 
funcionamiento. Y con la apro-
bación de diversas facturas pa-
ra su liquidación, se dio por 
finalizada esta reunión. 
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